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全国大会直前情報 

 全国大会：８月 31日（金）９月１日（土） 

 会場：西南学院大学（福岡市） 

 プログラム：学会のＨＰ 

http://www.remedial.jp/index.html

参加はＨＰの大会申し込みフォームより

事前申し込みを 

今後振り込む方は、振込確認のため、 

「郵便振替払込請求書兼受領書」の持参を。 

 

前夜祭のテーチイン：8月30日（木） 

会場：二日市温泉 大丸別荘 

「入学前・初年次・リメディアル教育の実

施に際し、学内全体を巻き込む知恵」

若干空きがありますので、以下より参加

申し込み可能です。 

http://www.remedial.jp/19-zenyasai_form.html

今後振り込む方は、振込確認のため、 

「郵便振替払込請求書兼受領書」の持参を。 

特別講演者の紹介： 

全国大会の特別講演者の藤原和博（東京

都杉並区立和田中学校）校長は，最近マス

コミで取り上げられ，非常に知名度が高く

なったが，会員の中には，まだご存じない

方もいらっしゃるのではないかと思う。酒

井志延事務局長が，「英語教育」に，藤原

校長の著書である『校長になろう』（日経

BP社）の紹介記事を書いているので，それ

を転載することによって，藤原校長の魅力

紹介をする。 

 

『校長先生になろう！』 藤原和博 

 私（酒井のこと）自身は管理職に向かなか

った方であろう。その方向を勧められている

時に，高校を退職した。高校在職中は，いろ

いろな校長に仕えた。よくしかられたが，私

を認めてくれて，思うようにやらせてくださ

った先生の方が多かった。本書を読んだ後で，

「藤原校長の下で働いていたら，自分も管理

職を目指したかもしれない」と思った。管理

職の仕事に対する意識が自分が持っている

印象とずいぶん異なっていた。一番印象に残

ったのは，給食費未払いの処理やクレーム処

理である。藤原校長は，これらは基本的に教

員の仕事ではないから，校長が自分で行って

いると言う。教員はこのような仕事に対する

訓練も受けていないし，これらの処理に時間

をとられて，部活指導や教材研究の時間がな

くなるからだという。このような考えを聞く

のは初めてだが，全くその通りだと思った。

このような姿勢は次の言葉にも表れている

「なにしろ，校長の仕事で一番大事なのはゴ

ミ拾いなのだ。校門前の清掃，花壇の世話，

下駄箱のゴミ拾い，テーブルの雑巾がけ，ト

イレの紙の入れ替え．．．自ら学校を綺麗にす
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る仕事を厭わない人が良い学校をつくる」。

藤原校長の名前を最初に聞いたのは，NHK の

ETV 特集だった。藤原先生が指導されている

「よのなか」科については，ただ「すごい」

と思った。私は以前より全国の「すばらしい」

授業をみてきたので，たいていの授業では驚

かない。しかし，「よのなか」科については，

発想力，構築力そして実行力などについてす

べて脱帽であった。（「よのなか」科について

は，出版されているので，そちらを参照して

ほしい）。その後その本を読んだり，藤原校

長の講演を聴きに行った。本書は「生徒が力

をつける」ために，学校がどのようにすべき

かについて全く新しい指針を示している本

である。 

理事 壁谷 一広 １票 

理事 竹内 芳衛 ２票 

理事 酒井 志延 １票 

理事 佐藤 尚子 １票 

理事 小野  博 ２票 

理事 石田 雅近 １票 

理事 馬場眞知子 ２票 

理事 久村  研 ０票 

理事 藤田 哲也 ２票 

理事 水谷  光 ２票 

理事 佐藤  実 ２票 

理事 橘堂 弘文 ０票 

理事 植松 茂男 ０票 

理事 髙橋 哲也 ０票 

理事 小畑 力人 ０票 

理事 塚本 真也 １票 
 

７月３１日に，投票が締め切られた，日

本リメディアル教育学会長平成 19 年度お

よび平成 20 年度の役員選挙は，8月 10 日

に，内田富男選管委員長の下，開票作業を

行い，以下の結果が事務局に報告された。 

 

得票総数 ６０票 

理事 川瀬 義清 ０票 

理事 寺田  貢 ０票 

理事 安永  悟 ０票 

理事 穂屋下 茂 ０票 

理事 髙橋 正克 １票 

監事 金田  徹 １票 

監事 高橋美由紀 ０票 

 

以上の結果，平成 19 年～20 年度の役員と

して，候補者の全員が信任された。 

 

【事務局より】 

住所不明、メール送信不能の会員は以下の

通りです。ご存知の方は事務局 

(ono3@nime.ac.jp）までご連絡下さい。 

岡田雄一郎(元院生) 柴田里美（名古屋学

院大） 廣森友人（北海道大） 石井一成

（東洋大） 高橋靖典（教育企画） 木下

裕（元関西国際大学）  

有効票         ５９票 

無効票 １票 

無効票は，封筒に投票用紙が同封されてい

なかったものである。 

 

今回の投票は，22人の理事候補および２

人の幹事候補に対して，信任できないと思

う人の欄に×をつけるという形式で信を

問うものであった。 

開票の結果： 

区分 候補者名 不信任票数 

理事 小松川 浩 １票 


